Sehr geehrte Frau Decker-That,

haben Sie vielen Dank für Ihre E-Mail und Ihre eindrücklichen Schilderungen der aktuellen Situation in Rumänien.

Ich teile Ihre Sorge über die jüngsten Entwicklungen, insbesondere mit Blick auf die Themen Rechtsstaatlichkeit, Korruption und Meinungsfreiheit. Hier hat die rumänische Regierung einen bedrohlichen Weg eingeschlagen. Insbesondere die Verfolgung von andersdenkenden und Regimekritikern lässt Erinnerungen an eigentlich längst vergessene Zeiten wach werden.

Ich darf Ihnen versichern, dass ich mich im Rahmen meiner Möglichkeiten auf europäischer Ebene weiterhin dafür einsetze, dass die Situation in Rumänien die notwendige Aufmerksamkeit erfährt.

Trotz der schwierigen Situation möchte ich Ihnen ein paar ruhige und erholsame Osterfeiertage wünschen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ihr

Markus Ferber, MdEP



Markus Ferber, Dipl.-Ing. Univ.

Abgeordneter des Europäischen Parlaments Bezirksvorsitzender der CSU Schwaben Rue Wiertz 60/ B-1047 Brüssel 1 (+49) 821 349 2110 / (+32) 2 284 5230 markus.ferber@europarl.europa.eu



www.markus-ferber.de